

Titel erfolgreich verteidigt

MOTORSPORT MSC Wahlscheid gewinnt die Jahreswertung.

VON GÜNTHER WOLFF
und KLAUS-DIETER UEBERSCHAR

Nürburgring/Wahlscheid - Nach sechs trockenen Veranstaltungen zeigte sich die Eifel bei der Gleichmäßigkeitsprüfung des Bergischen Motor Clubs von ihrer nassen und kalten Seite. Die Nürburgring Nordschleife hat ein sehr unterschiedliches Gripniveau, das bei Nässe noch schwieriger zu meistern ist. So gab es mehrere Schäden, jedoch blieb es bei verformtem Blech. Für die Teams des MSC Wahlscheid stellten sich diese erschwerten Bedingungen als kein größeres

Hindernis dar. Wieder wurden Top-Ergebnisse erzielt. Von 144 Startern kamen Klaus-Dieter und Holger Ueberschar auf ihrem BMW 318 iS den dritten Platz knapp vor ihren Klubkollegen Michael Lachmayer und Michel v. d. Heuvel. Marcus Bierlein mit Maria Seiffert kamen als Sechste ins Ziel. Einen weiteren Top-Ten-Platz errangen mit Platz neun Stefan und Susanne Kusch. Manfred Breuer und Denni Adler wurden 13. während Andrea und Rolf Derscheid diesmal als 26. nicht ganz vorne zu finden waren. In der Gesamtwertung des Jahres 2009 schnitten die erfolgverwöhnten GLP-Fahrer wieder hervorragend ab. Von über 400 Teilnehmern fielen reihenweise Spitzenplätze für die Teams des MSC Wahlscheid ab. Den Anfang machten Stefan und Susanne Kusch



Erfolgreich für den MSC Wahlscheid ist das Team Ueberschar. BILD: WOLFF

als Zweite. Auch die Plätze drei (Andrea/Rolf Derscheid), fünf (Michael Lachmayer/Michel v. d. Heuvel), elf (Birgit/Heinz Frins), 13 (Breuer/Adler) und 36 (Klaus-Dieter/Holger Ueberschar) gingen an Wahlscheider Teams. In

der Rookie-Wertung erreichten Frederic Nowak und Sabrina Frins den siebten Platz. Die Verteidigung des Mannschaftstitels mit sechs von sieben möglichen Siegen ist Schlusspunkt einer erfolgreichen Saison.